

**Acta de la reunión extraordinaria de la Comisión de Calidad del MUFPEs
(Filosofía y Letras) celebrada en el Seminario del Departamento de Filología
Inglesa el día 31 de mayo de 2023**

Sesión: Extraordinaria.

Lugar: Seminario Departamento Filología Inglesa.

Día y hora: 31 de mayo de 2023. Primera y única convocatoria: 12:30 horas.

Asistentes: Miriam Librán Moreno, Francisco Javier Grande Quejigo, Luis J. Conejero Magro, Silvia José Valls Barreda y María de las Nieves Garrido Chamorro.

Siendo las 12:30 horas del 31 de mayo de 2023, se reúne la Comisión de Calidad del MUFPEs (Filosofía y Letras) en sesión ordinaria con el siguiente **orden del día**:

- 1. Informe del coordinador**
- 2. Asuntos de trámites**
- 3. Ruegos y preguntas**

1. Informe del coordinador

El coordinador del Máster, Luis Conejero, comenta los puntos del orden del día. Explica el motivo por el que la profesora Silvia José Valls Barreda asiste a esta reunión de la Comisión de Calidad, motivo que se explicará en el punto 4 del orden del día “Asuntos de trámites.”

2. Asuntos de trámites

Luis Conejero comienza este punto del día recordando que la Comisión ya es conocedora de la situación que se va a exponer ya que Silvia Valls la puso en conocimiento de la coordinadora de prácticas quien lo comunicó al coordinador del Máster, que a su vez informó a la Comisión de Calidad. Se decide incluir este punto en la reunión de la Comisión dada la importancia que tiene el incidente. Luis Conejero cede la palabra a Silvia Valls.

Uno de los alumnos tutorizados por Silvia Valls, Eduardo Magariño, ha tenido un comportamiento inapropiado durante el período de prácticas. Silvia Valls aporta una copia de todos los mensajes intercambiados entre ella y la tutora del colegio Licenciados Reunidos donde se refleja el malestar de la tutora por el desempeño del

alumno en las prácticas. Como resultado de esto la nota del tutor de centro fue un 4. Silvia Valls comunicó la nota al alumno quien muy enfadado se tomó la libertad de escribir a la tutora un mensaje por WhatsApp en el que le hablaba de malos modos. Además de esto, ha vertido una serie de comentarios falsos sobre esta universidad que han quedado reflejados en los correos.

La Comisión de Calidad no tiene ninguna atribución para sancionar a este alumno por este comportamiento pero se le citará el día 15 de junio a las 12:30 para comentar con él el incidente.

3. Ruegos y preguntas

Luis Conejero da paso al último orden del día. Puesto que el alumno anteriormente mencionado es de global se habla de las condiciones de desventaja de los alumnos de continua respecto a los de global respecto de pruebas y trabajos. Javier Grande dice que considera que a estos alumnos se les debería examinar tal y como se indica en la guía en lugar de proponerles trabajos y actividades. Silvia Valls comenta que ella ha tenido muchos problemas este curso con estos alumnos, especialmente en la asignatura de Fundamentos II ya que no querían hacer el examen que es lo que se recoge en la guía. Miriam Lebrán y Nieves Garrido también muestran su desaprobación sobre la manera en que se está tratando a los alumnos de global, menos esfuerzo y muchas facilidades. Nieves Garrido pide al coordinador que al inicio del próximo curso solicite a los profesores del Máster que se aplique el sistema de evaluación que se recoge en las guías.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 13:30 horas del día 31 de junio de 2023. De todo lo cual, como secretaria, doy fe.

Vº Bº del Coordinador

Secretaria



Luis J. Conejero Magro

Nieves Garrido Chamorro